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意見・質問 回答 

 
・ 審議会が８年ぶりの開催ということだ 

が、今後は地域の経済や産業など幅広く 
意見を聴取して、きめ細かく進めるべき 
ではないか。 

 
・ 委員の指摘を踏まえて、今後しっかり 
と取り組んでいく。 

【審議事項１】 
 金沢港臨港地区の指定 

 
・ 金沢港には以前からの３つの問題点が 

あるとの説明であったが、それらの問題 
は既に解決されて、今回の審議に移って 
いるのか。 

 
 
 
・ ３つの問題点とは、１つ目にみなと会 
館の老朽化と CIQ 待合施設を仮設テン 
トで対応していたこと、２つ目にふ頭へ 
のアクセスの問題、３つ目にコンテナ上 
屋の点在であったが、これらは金沢港機 
能強化整備にて解決している。 

【審議事項２】 
金沢港臨港地区内の分区の指定について 

 
・ 委員等への事前の説明が少し欠けてい 
たと思うし、せっかく開催するのであれ 
ばその辺りを周到にすれば、みんなが納 
得するような審議会になると思うが。 

 
 
・ 今後は、松任宇ノ気線より南側にも分 
区を指定するべきだと思うが。 

 
 
 
・ 商港区について、一般の人たちが集ま 
り賑わい創出する区域なのか、もしくは 
港の機能としての商業を行うだけの区域 
なのか。 

 
 

 
 
 
・ 委員の皆様に、より丁寧にお話を伺い 
ながらかつ伺いの場をしっかりと作れば 
良かったと重く受け止めている。今後は 
しっかりと話を伺いながら進めて参りた 
い。 

 
・ ご指摘の範囲には、既存で活動されてい 
る企業があるため、土地利用の方向性を変 
更するのは難しい。今後の人と物の流れを 
注視しながら、検討していきたい。 

 
・ 安全上の問題があるため、乗船客と物 
流関係の方を主体に、利便性を向上させ 
るような日用品販売などが可能になる区 
域である。具体的な活用については、実 
際に活用している方々の意見を聞きなが 
ら、進めて参りたい。 
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・ 五郎島や大浜の下側は分区に指定され 

ていないのは何か理由があるのか。 

 
 
 
 
 
・ 土地利用が行われる場合に、市のまち 
づくりの方向性に沿ったものにして欲し 
い。合わせて、土地利用の構想の初期段 
階から情報提供するなど、十分な連携を 
お願いしたい。 

 
・ 今回は機能強化を行った場所を分区指 
定することとしている。五郎島は工業地 
域で柔軟な土地利用が可能であること、 
また大浜のご指摘の箇所は将来の土地利 
用の方向性が決まっていないため、指定 
していない。 

 
・ 今後ともよく市と相談しながら進めて 
参りたい。 

 


